

Les Étincelles du Palais de la découverte ouvrent au public le 9 juin 2021 !



Après avoir conquis plus de 35 millions de visiteurs depuis son ouverture en 1937, le Palais de la découverte connaît sa première grande rénovation d'ensemble. Ces travaux nécessitent sa fermeture totale au public jusqu'en 2025.

Pendant toute cette période, afin de maintenir un lien avec ses publics, l'offre du Palais de la découverte se déploie selon plusieurs modalités.

L'établissement poursuit ainsi ses activités dans une structure éphémère, les Étincelles du Palais de la découverte, qui ouvrent leurs portes au public le 9 juin 2021 dans le 15^e arrondissement de Paris. Pour fêter leur ouverture et permettre aux publics de découvrir ce nouveau lieu, les Étincelles du Palais de la découverte seront ouvertes gratuitement aux scolaires du 9 au 15 juin, aux individuels le week-end du 12 et 13 juin et le mercredi 16 juin 2021 (réservation impérative).

L'essentiel de l'offre du Palais de la découverte

Le Palais de la découverte, établissement emblématique de diffusion de la culture scientifique, poursuit sa mission de partage des sciences aux Étincelles du Palais de la découverte, en proposant l'essentiel de son offre de médiation (exposés et ateliers), au sein de 3 espaces d'une capacité de 40 places chacun et d'un planétarium de 49 places.

Chaque espace est organisé en binômes de disciplines : chimie - géos-ciences, physique - informatique et sciences du numérique, mathématiques - sciences de la vie, sans oublier le planétarium, pour l'astronomie. Au total, plus d'une vingtaine d'exposés seront proposés chaque jour, menés par les médiatrices et médiateurs du Palais.

Dossier de presse à télécharger en pièce jointe.

Contacts presse :

Christelle Linck : christelle.linck@universcience.fr / 06 87 27 17 66

Laure-Anne Le Coat : laure-anne.lecoat@universcience.fr / 06 17 44 56 24